



KAMMERWAHL DER ZAHNÄRZTE IN WESTFALEN-LIPPE:

STARKE INTERESSENVERTRETUNG DER KIEFERORTHOPÄDEN

Bei der Kammerwahl Ende 2024 wurden insgesamt 115 Delegierte in die Kammerversammlung der Zahnärztekammer Westfalen-Lippe gewählt. Unter ihnen sind 25 Kieferorthopädinnen und Kieferorthopäden, die über verschiedene Wahllisten in das Gremium eingezogen sind. Damit ist eine starke Interessenvertretung der Kieferorthopädie innerhalb der Kammer gesichert, was für die zukünftige berufspolitische Arbeit in diesem Bereich

von großer Bedeutung ist. Das Bemühen, eine Kieferorthopädin in den Kammervorstand zu wählen, ist leider knapp gescheitert. Die Wahl fand im Dezember 2024 statt, wobei die Wahlkreise nach den Regierungsbezirken Arnsberg, Detmold und Münster unterteilt waren. Insgesamt wurden 115 Mitglieder der Kammerversammlung gewählt, die nun für eine Amtszeit von fünf Jahren die Interessen der Zahnärzteschaft vertreten. ■